

La tulipe

De la famille des Liliacées c'est une plante ornementale rapportée de Turquie par Charles De l'Ecluse en XVIème siècle. Elle poussait à l'origine au moyen orient et figure d'ailleurs sur le drapeau de l'Iran.

Je cite ce grand botaniste hollandais qui l'a introduite en occident, car, je le soupçonne d'être originaire notre vallée de la Lys qui à cette époque était en Hollande.

Son arrivée fut la cause de la première bulle spéculative et financière de l'histoire. Les gens allaient jusqu'à s'écharper pour obtenir un bulbe de cette plante qui pouvait monter à des prix astronomiques, plusieurs années de salaire d'un laboureur.

Depuis son introduction, de nombreux cultivars ont été obtenus et les variétés de tulipes sont aujourd'hui innombrables, de toutes les couleurs et de toutes les formes.

Les bulbes de tulipes sont comestibles croquants et sucrés, mais sans grand intérêt culinaire, d'ailleurs elle peut être irritante. Cependant les hollandais qui manquaient de nourriture lors de la dernière guerre la consommèrent.

En amour elle signifie l'amour parfait, l'amour infini, la passion

